



## SERVICE CIVIQUE

### POSTES À POURVOIR À L'ÉCOLE CASSIN

L'école René Cassin est à la recherche de 2 jeunes en service civique pour l'année scolaire 2023/2024 (de septembre, en fonction de la prise du poste, jusqu'à début juillet).

Profil : Tâches administratives, prise en charge de petits groupes d'élèves sous la responsabilité de l'enseignant, prise en charge individuelle (toujours sous la responsabilité de l'enseignant), gestion des communications téléphoniques, surveillance des récréations et du temps calme plus d'autres missions en fonction des compétences des candidats.

**CONTACT :**  
BRUNO RUETSCH  
DIRECTEUR ÉCOLE PRIMAIRE RENÉ CASSIN  
1, RUE DES MARÉCHAUX  
68460 LUTTERBACH  
TÉL.: 03 89 50 71 44

## RÉNOVATION

### UN HÔTEL NEUF POUR LES INSECTES DU PARC DE LA BRASSERIE

Mercredi 05 juillet 2023, des élèves de l'IMPRO Marguerite SINCLAIR se sont rendus au Parc de la Brasserie afin de remettre en état un hôtel à insectes endommagé.

Sous la responsabilité d'un éducateur, François BURCKEL, 5 jeunes, Samuel, Dario, Emree, Dylan et Martin se sont investis à la restauration de l'hôtel à insectes. Dès 9 heures tout le matériel était sur

## RÉSEAU DE CHALEUR

### FINI LES CHAUDIÈRES FIOUL DANS LES BÂTIMENTS GÉRÉS PAR LA COMMUNE !

Suite aux travaux d'isolation réalisés à l'école René Cassin, la chaudière bois était sous-utilisée.

Il a donc été décidé par la Municipalité, en partenariat avec le Conseil de Fabrique, de créer un réseau de chaleur.

En moins d'un mois, plus de 400m de tuyaux en acier très bien isolés ont été mis en place entre la chaudière située au Centre Technique Municipal, la Basilique et le Presbytère.

L'entreprise SOGEA, sous le regard attentif de M. le Maire, Jean-Pierre Merlo et les responsables du Conseil de Fabrique, a été mandatée pour ce travail.

Les équipements thermiques seront installés au mois de septembre par la société ENGIE. L'ensemble du système sera fonctionnel pour cet hiver.



place : perceuses, agrafeuses, paille, planchettes, pommes de pins ainsi que tous les accessoires nécessaires. Un peu plus d'une heure plus tard le chantier était terminé.